
Domande per i dirigenti/funzionari della regione e/o direzione generale
RFI.

1. Come sono stati utilizzati questi finanziamenti ?

2. Quali sono le procedure amministrative per realizzare i lavori
concretamente?

3. Se sono stati utilizzati correttamente, perché la situazione non è
cambiata?

4. Continuerete a progettare per ottenere finanziamenti Europei?

5. Con i futuri finanziamenti cosa intendono realizzare ?

6. Perché non progettare una linea doppio binario?


